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Das dachte ich mir, Faantir Gried war ein sehr aktiver Wesir für Äußeres und Growesir. Und er
ist bei uns ein gern gesehener Gast.

Was mich in Bezug auf Underbergen noch sehr interessiert - Sie sagen ja, fremde Armeen
werden hier nicht geduldet. Das entspricht ja auch der pottyländischen Mentalität. Wie sieht es
aber mit der inneren Sicherheit aus? Gibt es eine bewaffnete Polizei oder überhaupt
irgendwelche Waffen?
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